

# ALL STARS★ 第22号

片平中学校 第3学年通信  
令和4年8月25日発行  
文責 学級担任 佐藤哲也

## 今日から2学期！

35日間の夏季休業が終わり、今日から2学期がスタートしました。中学3年生の夏休みはどのようなものだったでしょうか。体験入学や三者相談、夏期講習など進路実現に向けた取り組みが多くあり、充実した夏休みだったと思います。今までの部活中心の夏休みとは違い、受験勉強を頑張った35日間だったのではないのでしょうか。

今日から2学期がスタートするにあたり、Yさんが始業式で発表した作文を紹介します。

「今年の夏休みは受験生として充実した日々を送ることができました。理由は、塾での夏期講習や、一日十時間勉強する集中訓練などに参加したからです。そこでは、一・二年生の復習をしたり、入試問題に挑戦したり、新教研対策をしたいと思います。この学習を通して、今まで理解できなかった内容が少しずつ分かるようになり、勉強することの楽しさを肌で感じるすることができました。

また、尚志高校の体験入学にも参加しました。説明を聞いたり、校内見学や部活動体験などに参加したりしたことで、高校生活に希望をもつことができました。そして、自分の夢に向かうためには、もっと勉強を頑張らなければならないと思いました。

しかし、今の私には、まだ改善しなければならない点があります。それは、家庭学習を充実させることです。私は、時間を有効活用し計画的に学習することができていません。ダラダラと過ごしてしまったり、勉強を後回しにしてしまったりすることもありました。

2学期は、この反省点を生かして、学校から帰った後の時間を計画的に使い、高校受験に向けて頑張ろうと思います。そして、自分の夢の実現に向けて精一杯頑張ろうと思います。」

2学期は、3年生として活躍する最後の行事がたくさんあります。文化祭で発表するうねめ太鼓の練習、10月15日に行われる雄桜祭、その後、音楽学習発表会でのうねめ太鼓の発表も予定されています。進路実現に向けた取り組みも本格的になり、4回の実力テストと2回の定期テスト、10月下旬には進路決定のための三者相談が予定されています。11月には推薦委員会が行われ、私立高校の推薦が決まります。12月はそれらを受けての私立高校出願（市内の4校はすべてweb出願）となります。

様々な行事や進路事務で忙しくなりますが、一つ一つしっかりと進めていきたいと思っています。有意義な2学期になるよう、全員で頑張っていきましょう。



## 最後の文化祭に向けて

3年生として最後の発表となる文化祭に向けた準備が、今日からスタートしました。今日はいうねめ太鼓オリエンテーションで、今後の進め方などについて話がありました。いよいよという感じがします。

今年の発表に向け、3年生のリーダーがAさん、サブリーダーがIさん、記録がYさんという体制で練習を進めていきます。曲は、去年の3年生と同じ「大地の響き」を演奏する予定です。難しい曲だと思いますが、今までの経験を生かしながら練習を進め、素晴らしい本番を迎えられるようにしたいと思います。

また、3年生の発表内容もこれから考えていきます。3年生らしい発表ができるよう、こちら準備を進めていきたいと思っています。忙しい中ですが、計画的に進めていきたいと思います。